

**Kepala Badan Karantina Pertanian  
Kementerian Pertanian**



Nama : Ir. Banun Harpini, M.Sc  
Unit Kerja : Badan Karantina Pertanian  
Pendidikan : S2  
Jabatan : Kepala Badan  
Email : [banun@pertanian.go.id](mailto:banun@pertanian.go.id) / [banun234@yahoo.com](mailto:banun234@yahoo.com)  
No. Telp : 021 – 7816481  
Alamat Kantor : Gd. E Lt. 1, Kampus Kemtan, Jl. Harsono RM No. 3 Ragunan  
Pasar Minggu, Jakarta Selatan

Profil

Banun Harpini, wanita kelahiran Banyumas, Jawa Tengah pada tanggal 19 Oktober 1960 ini telah menjabat sebagai Kepala Badan Karantina Pertanian sejak 2010.

Karirnya bermula sejak lulus pendidikan S2 yang ditempuh dari College of Management and Business, National Louis University, USA pada tahun 1990. Pada saat itu Banun Harpini memegang jabatan sebagai Kepala Sub Bagian Penyiapan Kerjasama Penelitian, Pusat Penyiapan Program Badan Litbang Pertanian selama 6 tahun. Karirnya meningkat setelah itu dan menjabat sebagai Kepala Bagian Kerjasama IPTEK, Pusat Penyiapan Program, Badan Litbang Pertanian selama 4 tahun. Kemudian karir Banun Harpini bergeser menjadi Kepala Bagian Perencanaan, Sekretariat Badan Litbang Pertanian selama 5 tahun. Karirnya pun meningkat dengan memegang jabatan sebagai Kepala Pusat Perpustakaan dan Penyebaran Teknologi Pertanian selama 1 tahun. Selanjutnya Banun Harpini dipercaya untuk menjabat sebagai Sekretaris Direktorat Jenderal Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian selama kurun waktu 4 tahun.

Berdasarkan Keputusan Presiden R.I. Nomor 7/K Tahun 2010, Banun Harpini diangkat sebagai Kepala Badan Karantina Pertanian. Setelah berjalan selama 2 tahun masa kerja sebagai Kepala Badan Karantina Pertanian, disaat yang bersamaan, pada tahun 2012 Banun Harpini menjabat dua jabatan sekaligus yang juga menjabat sebagai PLt. Dirjen Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian.

Berdasarkan Keputusan Presiden R.I. Nomor 6/K Tahun 2013 yang bersangkutan dilantik kembali untuk menjabat sebagai Kepala Badan Karantina Pertanian hingga saat ini.